

Am Dienstag, 03.08.2021, hat die monatliche Übung im Stationsbetrieb stattgefunden. Ausbildungsziel war das Kennenlernen bzw. Auffrischen der Geräte für den Hochwassereinsatz am Hochwasser-Anhänger. Ob Stromerzeuger, diverse Unterwasserpumpen oder auch die Schmutzwasserpumpe, die Kameraden wurden auf die Handhabung bestens vorbereitet.

Die Unwetter in Europa aber auch in Österreich zeigten wie schnell der Ernstfall eintreten kann und dieses Gerät zur Verfügung stehen müssen.

















